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Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde

Heidgraben (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Gäste

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Sitzungstermin: Dienstag, den 10.05.2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:10 Uhr

Ort, Raum: Gemeindezentrum Heidgraben, Uetersener Straße 8

Herr Reinhard Bents SPD
Herr Tim Robin Brinke GuU Vertreter für

Kristian
Warnholz

Frau Corinna Harksen CDU Vertreterin für
Bettina Homeyer

Frau Susanne Jepsen SPD
Herr Bürgermeister Ernst-Heinrich
Jürgensen SPD

Vertreter für
Andrea Becker

Herr Lothar Kahnert SPD Vorsitzender
Herr Hauke Reuß-Hennschen

GuU

1 Einwohner
Frau Katrin Neu Personalrätin der

Gemeinde
Heidgraben

Jugendwartin
Sportverein (HSV)

Frau Astrid Zibull Heidgrabener
Sportverein

1. Vorsitzende
Sportverein (HSV)

Frau Schippmann

Frau Johanna Dieck CDU
Herr Rainer Dieck CDU
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 26.04.2022 einberufen. Der
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heidgraben ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 11 - 13 der Tagesordnung wird die
Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Mitteilungen des Bürgermeisters

2. Verpflichtung eines bürgerlichen Mitgliedes

3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten
Sitzung

4. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse

5. Einwohnerfragestunde

6. Jugendraum - Kurzbericht der Jugendwartin

7. Kinderspielplätze - Ergebnisse der Fraktionen

8. Hörnum 2022 - Sachstand

9. Tennisanlage

10. Sanierung Sporthalle - Sachstand

zu 1 Mitteilungen des Bürgermeisters

Die Mitteilungen des Bürgermeisters sind Protokollanlage 1 zu TOP 1.

zu 2 Verpflichtung eines bürgerlichen Mitgliedes
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Der Vorsitzende verpflichtet Herrn Tim Brinke als bürgerliches Mitglied.

zu 3 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die
Niederschrift der letzten Sitzung

Es liegen keine Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung
vor.

zu 4 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten
Beschlüsse

Es gibt keine im nichtöffentlichen Sitzungsteil gefassten Beschlüsse.

zu 5 Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen gestellt.

zu 6 Jugendraum - Kurzbericht der Jugendwartin

Frau Neu berichtet, dass der Jugendraum wieder vollständig geöffnet ist.
90 % der Besucher sind im Grundschulalter. Auch beim am kommenden
Wochenende stattfindenden Maifeuers werden Vertreter vom Jugendraum
einen Stand haben. Im Juni soll voraussichtlich die Zeltübernachtung
stattfinden. Im letzten Jahr war das 20jährige Jubiläum, nach den
Sommerferien soll ggf. die Geburtstagsparty nachgeholt werden. Der
vorhandene Billardtisch müsste auf Vordermann gebracht werden. Der
Vorsitzende bedankt sich beim Team des Jugendraumes für die geleistete
Arbeit.

zu 7 Kinderspielplätze - Ergebnisse der Fraktionen

Es wird eine gemeinsame Begehung aller Spielplätze der Gemeinde durch
die Ausschussmitglieder mit Vertretern der Schule, des Kindergartens und
des Bauhofleiters angeregt. Hierbei sollen neue Konzepte erarbeitet und
über geeignete Spielgeräte beraten werden.
Als Termin wird der 02.07.2022 um 10 Uhr vorgeschlagen.

zu 8 Hörnum 2022 - Sachstand

Mangels fehlender Anmeldungen und Corona wurde in diesem Jahr die
Ausfahrt abgesagt. In der nächsten Vereinszeitung wird es einen
ausführlichen Bericht über das Fünf-Städte-Heim geben und hoffentlich im
nächsten Jahr auch wieder eine Ausfahrt stattfinden.
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Für die Richtigkeit:

Datum: 20.05.2022

zu 9 Tennisanlage

Es kommt immer wieder zu Vandalismus auf den Tennisplätzen. Zur
Abschreckung soll jetzt eine Wildkamera aufgehängt werden, durch
Schilder wird bereits auf eine Kameraüberwachung hingewiesen.

zu 10 Sanierung Sporthalle - Sachstand

Die Sporthalle wurde vollständig saniert.

gez. Lothar Kahnert
Vorsitzender

Herr
Frau

gez. Schippmann
Protokollführerin


